

Wanderung von Niederwald nach Ernen

Niederwald - Steinhaus - Mühlebach - Galgen - Ernen



Auf dem kinderwagengängigen Wanderweg wandern Sie ohne grossen Steigungen von einem schönen Walliser Weiler zum nächsten.

Start ist in Niederwald, wo der weltberühmte Hotelier Cäsar Ritz (1850–1918) einst als armer Bauernsohn geboren wurde. Der Weg führt weiter nach Mühlebach, dem Dorf mit dem ältesten Dorfkern der Schweiz in Holzbauweise. Nach einem Abstecher über den "Galgen", wo einst Verbrecher gehängt wurden, und einem Besuch der alten Mühle erreichen Sie den Zielort Ernen.



Schwierigkeit: leicht
Dauer: 1 Stunde 40 Minuten
Länge: 6 km

Ausgangspunkt: Niederwald auf 1243 m ü. M.
Zielort: Ernen auf 1200 m ü. M.